

工側関東合同労働組合細谷松太同高田支部長今桐補作
解雇職工西山角次郎前田謙之助布施章宮澤午治出席高
田工業會理事漆原教太立會ノ上交渉ヲ開始シ劈頭宮城
辯護士ヨリ「本日ハ具体的交渉ヲ避ケ懇談的互ニ胸襟ヲ
開キ意見ヲ交換シ本争議ノ解決ヲ速カナラシメテト
述べ次テ工場主及商店主タリ工場ノ經歷並ニ現在ノ經
營状態ヲ詳述シ其ノ經濟範圍ニ於テ協定セラレシト
提議シ職工代表細谷ヨリ労働組合ノ沿革並ニ今回ノ争
議ヲ起シタル理由ヲ説明シ尚従来ノ經驗ニ倣ヒ争議ヲ
遷延セシメ且ツ迷宮ニ入ラシムルハ工場主代理トシテ
辯護士等ノ在ヨリ生スル事例抄カラズト暗ニ今村宮
城而辯護士ノ引退ヲ希望シ進デ退職手當解雇手當ヲ累

進的ニ改メ對續年限ヲ通算スルコト及犧牲者ヲ出サシ
ルコトヲ哀願シタリ

於茲同日ハ一切具體的成案ニ觸レズ末ル二十四日午後
一時更ニ會見スル事トニ終リニ睦々立會者漆原ヨリ因
争議ノ速ニ圓滿解決ヲ望ムト提言スル所下リテ午後
一時散會セリ

三工場側ノ態度

工場側ハ職工十三名ヲ使役シ作業ヲ繼續シ居ルモ事業
ノ成績ニ鑑ミ解決ノ速カナラニ事ヲ要望シ相當讓歩ス
ルモノ、如ク職工側ノ態度如何ニ依リテ比較的迅速ニ
解決スルモノト觀測セラレ、モ引續キ注意警戒中

右及申(通)報候也